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１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

DISTRICT 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OG OBIHIRO SOUTH
Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ

■帯広5RCクラブ出席率 　12月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 74.9％
 75.4％
 82.3％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2024年　12月
　平均出席率      72.5％

■出席状況報告
　12月平均出席率　　82.3％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  75.5％

 56.7％

ロータリーのマジック

２０２４‐２５年度国際ロータリー・テーマ

平和構築と紛争予防月間

例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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■会長挨拶　　　　　 　　　　　　　　　　　会長　佐藤みゆき

■会務報告　　　　　　　　　西保　剛　幹事
（１）帯広5RC・芽室RC・音更RC
　　　合同例会開催のご案内
　　　日　時　2月14日（金）
　　　　　　　　　　　午後0時　会食

　　　　　　　　　　　午後0時30分～1時30分　例会

　　　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　　　講　師　台北駐日経済文化代表処札幌分処
　　　　　　　処長　粘信士様
　　　演　題「台日関係と地方交流について
　　　　　　　～2026ロータリー国際大会（台北）を前に～」
　　　　尚、帯広南RC、2月10日（月）の繰下げ例会と致します

　昨日は節分でした。いつもと違う2日の節分に
戸惑った方がいらっしゃるのではないでしょうか？
節分は、立春の影響を受けるために節分の日が変わ
ります。今年は立春が本日2月3日のため、その前日
が節分となるようです。日本の暦では、立春は1年の始まりの
日として尊ばれました。そんな意味では本日は1年の始まりです。
さて、立春は、春の訪れを知らせてくれると共に、新しい歳と
いう意味もあるようです。
年齢を重ねることで最近ふと考えました。南クラブは、程よい
年齢バランスがあるクラブです。若いメンバーが増え嬉しく、
先週の会員増強のプログラムは大変素晴らしい発表でした。
若いメンバーならではのITを使いロータリーの今と昔を繋い
でくれました。大したものだ！と感心し内容に引き込まれまし
た。そして、私にはできない、考えつかないプランだと思いま
した。さすがです。若いメンバーは素晴らしい感覚を持ち、こ
の力は南クラブを大きく成長させてくれると思いました。
一方、ベテランのメンバーの存在も大きく、南クラブをここま
で育ててくださつた事に敬意を表します。若さとキャリアのバ
ランスが未来に影響を与える大切なポイントでしよう。
おこがましい事ですが、今、目の前にいらっしゃる先輩メンバ
ーは、人生の荒波を潜り抜け、仕事やロータリー活動の問題を
くぐりぬけ現在に至ります。もしかしたら、若いメンバーから
見ればうるさい存在であるのかもしれません。若いメンバーが
今ぶつかっている課題や、これからぶつかる課題があるとした
ら先輩メンバーは潜り抜けて今があります。

■委員会報告　
成田孔一　青少年奉仕委員長
　帯広ロータアクトクラブより50周年
事業についてご案内がありました子供達
に向けて認知拡大を図る名目でアクトスパークと
いう子供向けイベントを5月11日にやりたいという
事で開催にあたる費用をクラウドファンティング
で2月15日からスタートします。
　ライラセミナーインとかちを4月26日～27日で
行います参加者募集中です。

■ニコニコ献金　　　　　　　新妻　寛会員　　　　

■プログラム

濵名喜久雄会員：誕生祝ありがとう
やっと79才に成ります。これからも
よろしくお願いします。ありがとう！
いつも感謝感謝です。

松田　英明会員：昨日娘が12才になりました。
初めての年女です。あと8年働きます。

川西　　悟会員：本日の例会ではお世話になり
ます。よろしくお願いします。

澤田　　一会員：

うざい先輩であったとしても人生を切り向
けてきた事に尊敬を持ち接していきましょう。
人生の荒波を切り抜けていくことは大変な
ことです。
先輩メンバーは、人生の経験の深さから若
いメンバーを大きく包み若いメンバーの知
恵を尊重し大きな懐で見つめ育ててほしい。
経験を押し付けるのではなく若いメンバー
をおおらかに見ながら知恵を与えてほしい。
そして、南クラブが発展していくために若
いメンバーと経験あるメンバーのパワーバ
ランスでガバナー年度に向かいたいと考え
ました。先人の知恵があり今があることを
しっかり見つめられる仲間でいたいと思い
ました。RI が推奨するDEI の考え方を南
クラブでしっかり定着できたら！と思って
います。生意気なことを申し上げましたが、
お互いに尊敬できる仲間達である南クラブ
でいたいと願います。
1つお知らせがございます。
チャーターメンバーでいらした澤田一会員
ですが、1月の末を持ち退会されました。
急なことですが体調を崩されたようです。
チャーターメンバーの創立の思いを今しっ
かり受けクラブ運営をしていきたいと思い
ます。澤田さんに心からの敬意を持ち、皆
様に退会のお知らせを致します。
本日は少し重いお話になり申し訳なく思い
ながら、「相手の心の痛みを感じ素敵な仲
間作りを」皆様にお伝えしました。

■ポールハリスフェロー

川西　悟会員・一色　貢会員

■退会あいさつ

■誕生祝

皆様　こんにちは

例会出席ありがとうこざいます。
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さて、立春は，春の訪れを知らせてくれると共に、新しい歳という意味もあるようです。
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ると思いました。一方、ベテランのメンバーの存在も大きく、南クラブをここまで育ててくださ

つた事に敬意を表します。若さとキャリアのバランスが未来に影響を与える大切なポイントでし

よう。

おこがましい事ですが、今、目の前にいらっしゃる先輩メンバーは、人生の荒波を潜り抜け、仕

事やロータリー活動の問題をく＜りぬけ現在に至ります。もしかしたら、若いメンバーから見れ

ばうるさい存在であるのかもしれ乗せん。若いメンバーが今ぶつかっている課題や、これからぶ

つかる課題があるとしたら先輩メンバーは潜り抜けて今があります。うざい先輩であったとして

も人生を切り向けてきた事に尊敬を持ち接していきましよう。人生の荒波を切り抜けていくことは
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先輩メンバーは，人生の経簸の深さかう若いメンバーを大きく包み若いメンバーの知意を尊重し

大きな懐で見つめ育ててほしい。経簸を押し付けるのではなく若いメンバーをおおらかに見なが

ら知悪を与えてほしい。

そして、南クラブガ発展していくために若いメンバーと経験あるメンバーのパワーバランスでガ

バナー年度に向かいたいと考えました。先人の知恵があり今があることをししっかり見つめられる

仲間でいたいと思いました。RI が推奨するDEI の考え方を南クラブでしっかり定着できたら！

と思っています。

生意気なことを申し上げましたが、お互いに尊敬できる仲間達である南クラブでいたいと願い未す。

1つお知らせがございます。

チャーターメンバーでいらした澤田一会員ですが、1月の末を持ち退会されました。

急なことですが体調を崩されたようです。チャーターメンバーの創立の思いを今しっかり受けク

ラブ運営をしていきたいと思います。津田さんに心からの敬意を持ち、皆様に退会のお知らせを

致します。

本日は少し重いお話になり申し訳なく思いながら、「相手の心の痛みを感じ素敵な仲間作りを」

皆様にお伝えしました。

本日の例会よろしくお願いいたします。

（３）RI第2500地区第6分区IM開催のご案内
　　　日　時　3月22日（土）午後2時
　　　　　　　（登録受付13時～）
　　　　　　　14：00～17：30　ＩＭ
　　　　　　　17：45～19：30　懇親会（友情の宴）

　　　場　所　北海道ホテル
　　※尚、帯広南RC、3月24日（月）の繰上げ
　　　例会と致します

MC：堂田和彦会員・お祝いの言葉：松田整会員・お礼の言葉：新妻寛会員

　　　　　　　　　澤田　一会員
　突然ではありますが体調を崩し
大分失敗が多くなってきました。
長く続けてきたロータリーも半年
くらい前から退会を考えていまし
たが、ここまで続けて来れたのは
皆様のおかげです。今日を持ちまして退会させて
いただく事の成りました。今までお世話になりま
した。ありがとうございました。

澤田智治　国際奉仕委員会
　本日は芽室溶接で勤務されています
外国人就労の2名の方にお願いしました
　今日は松田英明会員に「英明の部屋」でお話を
お願いしました。

「祖国を離れ、遠い異国で生活してみて」
　　　　ヴ・ヴァン・ダット様
　　　　ディマス　デワニキ　スクマ様

（２）帯広南RC、2月24日（月）の例会は振替休日
　　　の為休会と致します


